

### **Info-Mail**

Liebe Sängerinnen und Sänger

Der Vorstand hat sich mit Christoph Cajöri am 18. Juni 2020 getroffen und die schwierige Situation besprochen, in der wir uns befinden. Zwar sind die Verhaltensregeln gelockert worden, doch gibt es immer wieder Nachrichten, wonach in Chören eine erhöhte Ansteckungsgefahr besteht. Mit entsprechenden Proberegeln glauben wir jedoch das Risiko stark vermindern zu können. Wir werden also den Probetrieb mit vielen Vorsichtsmassnahmen wieder aufnehmen. Denn die Matthäus-Passion ist immer noch unser nächstes und anspruchsvolles Ziel!

Die erste Probe nach den Sommerferien findet am 20. August statt. Damit wir die Abstandsregeln einhalten können, probt nicht der ganze Chor gemeinsam. Christoph Cajöri wird aufgrund der Anwesenheiten vorerst zwei Teilchöre bilden, die während der folgenden Wochen die Matthäus-Passion getrennt einstudieren. Die definitive Choreinteilung erfolgt durch den Dirigenten zwischen dem 10. und 15. August und wird euch per Infomail mitgeteilt. Die beiden Chöre haben folgende Probezeiten: Chor A: 1900-2020 h; Chor B: 2040 –2200 h.

Im Oktober wollen wir dann wieder mit einem Chor proben. Einzelheiten entnehmt ihr bitte dem beigelegten Probenplan, der unter anderem auch auf den Probensamstag vom 23. Januar 2021 und auf das Probenwochenende in Rheinau vom 20./21. Februar 2021 hinweist.

Und nun wünschen wir euch allen schöne Sommerferien und freuen uns auf ein Wiedersehen am 20. August im Bürenpark.

Mit herzlichen Grüssen

Walter Rüegg  
Kommunikation